



[Handwritten signature]
[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]

[Handwritten signature]
[Handwritten signature]
[Handwritten signature]

[Handwritten signature]
[Handwritten signature]

Acta n.º 11

Sesión extraordinaria celebrada por la corporación municipal de la ciudad de El Paraíso Depto. de El Paraíso; el día jueves quince de mayo del dos mil dieciocho; presidida en su carácter de alcaldía municipal la Lic. Ligia Isabel Lainez Bermudez en la asistencia del señor vice -alcalde Gerardo Antonio Juarez marino, y de los regidores en su orden: norma Alicia Valladares Legona, Armando Antonio marzán Ummay, Bernurda marina Jorge Talavera, Kelling Ligeth Valladares Bucardo, Aurelio Sanchez Baca, Denia maritza Estrada Pastor; por ante la secretaria municipal Rosa milia Delgado de Casco que da fe. La agenda a desarrollarse fue la siguiente:

- 1º oración a Dios por el Padre Abel Triminio.
- 2º comprobación del quorum.
- 3º apertura de la sesión.
- 4º Toma de posesión del Edificio de la Sociedad Unión de Trabajadores. y celebración del 59 aniversario de que se dio la categoría de ciudad a El Paraíso.
- 5º entrega de reconocimientos a los miembros de la Sociedad Unión de Trabajadores
- 6º refrigerio
- 7º cierre de la sesión.

1º La señora alcaldía municipal Lic. Ligia Isabel Lainez dio por iniciada la sesión, quien a su vez dio sus palabras alusivas al acto agradeciendo a los invitados especiales -



como ser los señores:

José Ricardo Valle Dues y sra.

Laura Lilibiana Estrada ex alcaldesa municipal

María Manuela de Martínez

Silvia Umóna Sianes - Cruz Rojas

Nancy Rodríguez - Centro de Cultura Populares

Miriam Arce Centro de Educ. Pagado Corojos

Diana Asunción Borahma Inst. Oscar Andrés Rodríguez

Fátima Consuelo Circo como manada.

Romona Bermudez

Consuelo Martínez Robledo (Radio Guaymoro)

Donald Jesús Sevilla

Sonia Patricia Lara Inst. Tec. A. F.

Cornelisa Medina de Díaz

Zulema Cerato de Mendoza

Luisa Virginia Martínez Jones

Laudes Martínez

Luis Armando Castro

Edgardo Javier Martínez

José Palmiro Sevilla

Roney Armando Talavera

Melba Talavera

Emilda Talavera

Cristina Martínez

Pedro Arturo Osthona

Alba Talavera

Rafael de Jesús Bermudez

Jacobo Adolfo Flores

Doniel Vargas

Luis Antonio Martínez

José Luis Durán

Rimero Bentramte

Licy Bentramte

José Ernesto Mendoza, José Anibal Circo

José Raimundo Escoto - Secundario Pagado

medios de comunicación; y los orientados en vida fundadores de la sociedad Unión de Trabajadores

Armando Talavera, Ximeno Waldenaro Pagado,

Luis Antonio Martínez, José Amador Hermo-

dez, José Ruperto Salinas, Amtró magis Vica.

manifestando que el edificio de la Sociedad Unión de Trabajadores a partir de esta fecha para a forma parte de los Bienes de este municipio.

2º El Señor Geovanny Arauz, Director de la casa de la cultura y miembro del Comité de apoyo a la Comisión de Educación; hizo una breve historia sobre la creación de la Sociedad Unión de Trabajadores, misma que fue organizada el 10 de enero de 1949, en la cual se celebraron bautizos, bodas, empuestos, empueramientos, fiestas de gala y en el año de 1960 surgió ahí fundado el primer colegio de Educación Secundaria Inst. Alejandro Flores, hoy Técnico; a la vez dio lectura al art. 46 de las disposiciones generales de los Estatutos de la Sociedad Unión de Trabajadores (Pro-mejoramiento de la Comunidad).

3º Acto seguido el Señor Luis Antonio Martínez, como miembro fundador de la Sociedad Unión de Trabajadores saludó a los presentes, a la máxima autoridad, a los empuestos socios de la sociedad, manifestando sus satisfacciones procediendo a hacer una breve reseña histórica de la S. U. T. la primera sesión se celebró un día 10 de enero de 1949, y se eligió la Directora siendo electo como Presidente el Sr. Santos Tanes, vice-Presidente Román Zelaya Vocales José Manrique, Ramón Ayeter, Alfonso Gevzaly y Juan G. Escoto. Fiscal auxiliar Mariana, Tesorero Santos Gregorio Zelaya, Secretarios Leopoldo Sevilla y Miguel Ángel Morodiaga, y convocó a todos los socios activos como honorarios, fue bajando la membresía y se invitó a jóvenes para que integran la comisión y los socios aceptaron que tomara la promesa de Ley y se aprobó dar una cuota mensual que sea bien poca y se buscó la forma de construir el edificio y se comisionó al Sr. Rafael Sevilla para que hablara con su madre para que se vendiera el terreno, accediendo vendiendo por \$1000.00 con fondos de los socios y después se solicitó la venta de otro pedazo donde se cons-



truyo los servicios sanitarios.

En los fiestas que se celebraban no se permitían personas en estado de ebriedad.

El primer Presidente de la Asociación fue el Lic. José Ernesto Ornelazo.

Fui a muchas sesiones de corporación cuando Ordio Segura, Miriam Cárdenas y Lilia Lainez y fue una corporación que empezó a gestiona y hubo un dinamismo, igual el señor Geomuy Arauz y el Prof. José Raimundo Escoto:-

4: El señor Jacobo Adolfo Flores; intervino de la manera siguiente, que como nieto del 1º alcalde, estuvo encargado de dar mantenimiento del edificio de la Asociación Unión de Trabajadores gracias a algunos amigos a la C. M. que hoy se echa este tiempo a la vida, se ha mencionado que Jacobo se quiere quedar en el y que como me había quedado en la Uru pero no se preguntó como conseguía algunos materiales, en algún momento la municipalidad me proporcionó 10 bolsas de cemento y otros permisos que me colaboraron.

y desde la administración de Don Santos Torres la Asociación estaba abandonada, y mi papa daba L.100.00 y me encargó estar en el comité de apoyo a la Comisión de Educación.

Y la persona que fue mi tío derecha del Vellano fue Verónica Centeno.

Ojalá se consolide el proyecto para el municipio y va a estar a la por de la C. M. y no se le quite el nombre de Santos Ignacio Torres; y como legado de su padre como el salón Telefaró González.

Soy el más feliz por haberme quitado esa batería suya yo y felicito a todos los miembros de las cooperaciones todos hicieron algo. el Dr. Ornelazo hizo una casa, este es un proyecto del Pueblo y no se aturque.

Que cuando viajó a Dinamoera fue por como-

con el municipalismo, gracias y felicidad a todos.

5º El Lic. José Ernesto Mendoza, también se dirigió a los presentes, como último Presidente de la Sociedad Unión de Trabajadores, manifestando que esa Junta Directiva no hizo lo que se debía hacer, trabajaron con muchas adversidades y al quedar este inmueble como propiedad municipal al servicio de la ciudadanía, podría ser la Secretaría del Pueblo, una Escuela de Departes y el Sr. Jacobo Flores le dio vida al inmueble; y para finalizar hizo entrega de un libro de actas del año 1948, de la certificación de Dominio útil del terreno donde está el edificio y los reformas del Reglamento y estatutos que contiene 48 artículos y el sello quedando en custodia de la corporación municipal.

La Señora Alcaldesa Municipal en nombre de la Corporación municipal y del Pueblo Paraisino dio por recibida la documentación y el sello a la vez dio los gracias a todos los que han contribuido en el desarrollo del municipio de El Paraiso y que también los jóvenes participen en el desarrollo del municipio.

El Sr. Ernesto Mendoza, que a este edificio le tiene mucho cariño tiene historia acá se casó; y podrá un fuente aplauso por todos.

El Sr. Geovany Arauz, que se hizo lo que se tenía que hacer, fue un gran esfuerzo y va a ser el Pueblo quien decida darle vida.

Acto seguido se procedió a la entrega de reconocimiento a los miembros fundadores de la Sociedad Unión de Trabajadores por la Señora Alcaldesa Municipal los señores:

• Armando Talavera,

Ximeno Waldenaro Salgado Torres.

Luis Antonio Martínez Córcoles

José Amador Hernández

José Ruperto Salinas

Santos Magis Ureña y el señor Jacobo Abalfo



Oliveros Huguete como colaboradores de la sociedad
Unión de Trabajadores.

6- La Sra. Maria Manuela de Martiny; tambien se-
refirio al tema, que asistio a muchos fiestas
y estuvo en un grupo de apoyo Femenino, y los
miembros de la sociedad fueron quienes impul-
saron la fundacion del Instituto Alejandro Flo-
res siendo el alcalde el Sr. Carlos A. Mardones
se organizo una Junta Pro Colegio encabezada por
el Sr. Pascual Malin Escanti; hubieron muchos
contratiempos, y el 05 de abril de 1961. se lega-
lizo la creacion y funcionamiento del Instituto -
Alejandro Flores, fueron personas que trabaja-
ron por el Pueblo sin ningun interes.

7- La sucesor alcaldesa municipal dio por cerrado
el negocio.

D. - Dos 2.

Fernando

Norma Yaffag.

Acta n° 12

Sesion ordinaria celebrada por la corporacion
municipal de la ciudad de El Paraiso Depto.
de El Paraiso; el dia jueves treinta y uno
de mayo del dos mil dieciocho; presi-
dio en su caracter de alcalde municipal -
la Lic. Ligia Isabel Laming Bernudes; con la
asistencia del Sr. Vice alcalde Herardo
Antonio Juarez murillo y de los regidores en
su orden: Norma Alicia Valladares Lyoma,
Emanuel Espinal Bonilla, Antonio Antonio -